

Kolaborasi Kreatif Seni Rupa Murni UB Artpresiasi x Fine Art Fest 2023



Artpresiasi x Fine Art Fest 2023, Kolaborasi Kreatif Seni Rupa Murni UB dan BEM FIB UB yang Menghadirkan Sejumlah Karya Instalasi dan Rangkaian Acara Menarik Lainnya.

(25/11/2023) Himpunan Mahasiswa (HIMA) Seni Rupa Murni Universitas Brawijaya (UB) bersama Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Ilmu Budaya (FIB) UB menggelar acara Artpresiasi X Fine Art Fest (AFA) yang diselenggarakan pada 11 - 12 November 2023. Kegiatan ini merupakan puncak acara akhir tahun FIB dengan rangkaian kegiatan menarik seperti pameran seni, pawai kostum, dan festival seni. Fine Art Fest (FAF) sendiri merupakan acara akhir tahun HIMA Seni Rupa Murni UB yang rutin dilaksanakan setiap tahun.

Pada tahun ini FAF berkolaborasi dengan Artpresiasi, sebuah program yang diinisiasikan oleh BEM Fakultas Ilmu Budaya. Berlokasi di gedung FIB B, rangkaian acara seperti pameran yang mengusung



tema “Proses, Perjuangan, Manusia” menghadirkan 30 karya dari 28 perupa yang berasal dari berbagai daerah dipajang di sekitar lorong FIB B dan dibuka untuk umum dari jam 13.00 sampai 22.00 WIB.

Rangkaian acara dimulai dengan kegiatan pawai kostum yang dilaksanakan pada 3 November 2023 dengan rute yang dimulai dari FIB B mengelilingi wilayah UB melalui area FEB, Creative Land (CL), Gazebo Raden Wijaya dan berakhir di gedung FIB A. Pawai kostum ini diikuti oleh mahasiswa FIB yang memakai beragam rupa kostum dengan tema “Kebudayaan”. Dilaksanakannya pawai ini bertujuan untuk mempromosikan kreativitas acara FIB. Terlepas dari cuaca hujan yang mengguyur pada siang hari tidak menyurutkan antusias para mahasiswa FIB melaksanakan pawai ini. Atmosfer keseruan mengiringi barisan pawai dengan iringan yel-yel dari Garda Budaya, suporter FIB.



Acara AFA secara resmi dibuka pada 11 November diawali dengan kata sambutan dari Kaprodi Seni Rupa Murni UB, Prof. Dr. Zuliati Rohmah dilanjut oleh kata sambutan dari Wiarsya Humam Adi

Wicaksono selaku Ketua Pelaksana FAF, Roro Aninda selaku Wakil Ketua dan Galih Nugraha selaku Presiden BEM FIB UB. Acara diresmikan dengan simbolisasi pemotongan pita oleh Kaprodi Seni Rupa Murni, Prof. Dr. Zuliati Rohmah. Rangkaian acara kemudian dilanjutkan dengan kegiatan Bincang Budaya bersama pembicara Regy Eko Prasetyo, seorang pengamat, praktisi musik, bunyi dan ruang sosial. Suasana pameran berlangsung ramai oleh mahasiswa FIB UB dan masyarakat umum yang terlihat mengapresiasi karya-karya.



Berbagai karya seni yang dipajang menghadirkan karya lukis, fotografi, hingga instalasi. Salah satu karya instalasi yang menarik perhatian pengunjung adalah karya kolaborasi dari mahasiswa Seni Rupa Murni UB, Muhammad Logam dan M. Fajrin Maulana yang berjudul “Benawa Tirta” Karya instalasi dengan visual perahu di dalam kolam ini mengangkat tentang pentingnya fokus pada kebaikan, prioritas dalam hubungan sehat, dan mempertimbangkan bagaimana tindakan kita bisa memberikan manfaat positif bagi lingkungan sekitar.



Hari kedua rangkaian acara AFA ditutup dengan puncak acara festival dengan menghadirkan berbagai penampilan yang dibawakan oleh mahasiswa FIB UB seperti live band, dance performance dan pementasan teater dari Teater Lingkar. Kemeriahan acara berlangsung dari siang hingga malam hari.



“Kegiatan AFA kali ini merupakan pencapaian dari HIMA Seni Rupa Murni UB yang pada tahun ini dapat bekerjasama dengan BEM FIB UB dan melibatkan tidak hanya mahasiswa Seni Rupa Murni UB, melainkan seluruh masyarakat FIB UB” Tutur Ninda, Wakil Ketua AFA. Adanya kolaborasi antara HIMA Seni Rupa Murni UB dengan BEM FIB UB bertujuan untuk mempererat hubungan HIMA Seni Rupa Murni UB dengan BEM FIB UB serta menunjukkan kontribusi Seni Rupa Murni UB baik dalam segi karya maupun keterlibatan dalam acara ini. Ninda berharap kolaborasi acara antara Seni Rupa Murni dengan BEM FIB UB ke depannya dapat terlaksana dengan lebih sukses dan mendapatkan massa yang lebih banyak.

Penulis : Ananda Putri